

Municipalidad de Valladolid Lempira. Honduras C.A





ACTA 2.

Reunidos el Salón del Auditorio Municipal a los 15 días del mes de febrero del año 2018 sesión ordinario de CODECO que celebra la Honorable Corporación Municipal Precedida por el Señor Alcalde Municipal Ing. Pedro Antonio Menjivar con una agenda de 6 puntos a desarrollarse.

- Actos Protocolarios
- a. comprobación del Quorum
- b. Apertura de la Sesión
- c. Lectura de la agenda
- 2. Informe del Señor Alcalde Municipal
- 3. Informe de miembro de CODECO
- 4. Presentaciones y Solicitudes
- 5. Acuerdos y Resoluciones
- 6. Cierre de la sesión

Desarrollo de la Agenda 1. Acto protocolarios se presentó el señor Alcalde Municipal dio la Bienvenida a las personas presente miembros de la Corporación Municipal, Miembro de CODECO, comisión de transparencia y a la población en General. Invocación a Dios dirigida por el Comisionado Municipal. a. se comprobó el Quorum con la asistencia del señor Alcalde Municipal Ing. Pedro Antonio Menjivar, Vice Alcaldesa Profe. Denia Elisabeth Pinto, Regidor Primero Profe. Nery Rigoberto Pineda, Regidor Segunda Esther Elizabeth Chicas, Regidor Tercero Sr. Leoncio Pineda Castillo. Regidor Cuarto Sr. Gilberto Reyes Gavarrete b. Apertura de la Sesión de la sesión el señor Alcalde Municipal da ´por abierta la presente sesión a las 10.05am de la mañana c. lectura de la agenda Secretaria Municipal dio lectura a la agenda 2. Informe del señor Alcalde Municipal 1. Informo que se sostuvo reunión con la MANCOSOL donde se eligió a la Junta Directiva y queda

con el cargo de presidente. 2. También el señor Alcalde informo del proyecto de pavimento en el año 2017se construyo 100 mts. En año 2018 se va a construir 100mts. Y por parte del Gobierno Central se va a construir 260mts 3. También informo que se está sacando dos delegados en cada comunidad para elegir la comisión Transparencia en el cabildo abierto el 2 de marzo 4. También se va a elegir Comisionado Municipal 5. También se está eligiendo las directivas de CODECO y eso lo está haciendo el técnico de la UTM. Eliseo Pineda 6- También Informo que el 22 de febrero se entregara la provisión 7. También informo que se está entregando letrina en comunidades a familia que no tienen. 8. También informo que se va implementar la oficina de vida mejor 9. También informo que debe la transferencia de octubre, noviembre, diciembre 2017.10. También informó que se va a iniciar con 3 proyectos de agua de las comunidades Yupural, los Reales, y Cacahuatal. 11 También informo que se construyó los baños de la escuela de Cristóbal Colon de la comunidad de Agua Zarca 12. También informo que ya están las comisiones que tienen a cargo cada regidor de Salud. Encargada esta Profe. Denia Elizabeth Chicas. En Educación está el regidor primero Profe. Nery Rigoberto Pineda. De la Red de Mujeres está Encargada la Regidora Secunda Esther Elizabeth Chicas. De Productores y Ganadero estará Encargado el Regidor Cuarto Sr. Gilberto Reyes Gavarrete de Infraestructura Estará encargado el Regidor Tercero Sr. Leoncio Pineda Castillo. 13. También el señor Alcalde Alcalde Municipal informo que se va a construir un parque recreativo en el Barrio el Cerro Valladolid Lempira. 14. También solicito a los CODECO para que concientice a la población en cada comunidad para el pago de impuesto. 15 también informo que los proyectos que están en el presupuesto tienen que estar en base al PDM. 16. También Informo que se va entregar en algunos Centro Educativos uniformes y mochila para cada alumno con el programa de Vida Mejor a las



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A



munivalladolid@yahoo.com Cel. 9929-1680

escuela Carrizal, San Lorenzo, Cordoncillo, astillero, los patios ,agua zarca, Hacienda se estará entregando a 650 alumnos. 3. Informe de Miembros de CODECO. 1. Se presentó Álvaro Chávez agradeció por los proyectos recibidos también por la maestra que está laborando en el Kinder, y solicita la construcción de la casa comunal. 2. se presentó Pedro Vásquez de tierra Blanca pregunto cuándo va hacer la Juramentación de la Directiva de CODECO el señor Alcalde le informo informo que va ser el cabildo abierto el 2 de marzo. 3. Se presentó María Agustina Bueso solicitando sin para hacer un techo donde está la pila para protegerlo del sol. 4. Se Presentó Neptali de Dos Caminos pregunto si en la comunidad de dos Caminos van hacer la restructuración de CODECO, el Alcalde le informo que si se va ser. 5. Se Presentó el Regidor Tercero solicita una alcantaria para instalarla en la calle que va para la comunidad de los Reales. 6. Se presentó Ysidro Pineda de la comunidad de los Reales agradeció por el apoyo del cemento para el proyecto de Sistema de Riego. 7. Se presentó Filomena Nataren Agradeció por la construcción de la cancha a la comunidad de los patios. 4. Presentaciones a. se presentó la Regidora Segunda informo que fue delegada para trabajar con la red de mujeres y participo en un taller en San Marcos y van a pedir 3 mujeres para recibir talleres de violencia doméstica y otros temas. B. se presentó Ramón Nataren Informo que necesita una letrina, también pregunto que si va hacer la brecha por el lugar donde está pendiente C. se presentó Gilberto Nataren Serrano SOLICITANDO Parcela para trabajar en tierra del pueblo la cantidad de media mañana en el lugar de la Hacienda. D. se presentó Domingo Nataren Calderón Solicitando Parcela para trabajar en Tierra del Pueblo en el Lugar de la Hacienda la cantidad de 1 manzana 5: ASUNTOS VARIOS ACUERDOS. (A). La Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira Acuerdan la Rectificación del Proyecto construcción de Cancha de Futbol en la comunidad de Tierra Blanca que al momento de elaborar el PIN por un error involuntario en niñez Juventud en el proyecto 467 numero 4.2 construcción de área recreativas no se mencionó la comunidad de Tierra Blanca, solo Dos Caminos al igual que se escribió solo reconstrucción y es construcción de Cancha de Futbol. 6. Cierre de la Sesión no habiendo más que tratar se da por cerrada la presente Sesión, firmando para constancia Alcalde Municipal, Vice Alcalde, Regidor Primero, Regidora Segunda, Regidor Tercero, Regidor Cuarto, y Secretaria Municipal

> a Gloria Dubon Ramírez RETARIA MUNICIPAL

